



A Andrés Sabella le faltó tiempo para dictar charlas

Intensa actividad desarrolló en Iquique el poeta, escritor y periodista, Andrés Sabella Gálvez, quien concurrió invitado por el Comité Semana del Salitre a fin de lanzar el libro "Historias de la Pampa", prelogado por él.

Diversas organizaciones solicitaron su concurso para dictar charlas y conferencias. Asimismo, concurrió a numerosas invitaciones que le formularon instituciones a las cuales pertenece.

En la Academia Iquique, ante más de 400 alumnos, dictó una conferencia sobre el paisaje chileno y él, del norte.

En la Universidad "Arturo Prat" dictó una conferencia sobre "cultura universitaria", recibiendo de obsequio el libro "Colosos de Iquique".

En el Colegio de Profesores dictó una conferencia sobre "Los acontecimientos culturales fundamentales de 1982".

En la Academia artística "Andradea", dirigida por Laura Salinas—ex alumna de él—dictó una charla sobre la "palabra creadora".

Además, participó en las sesiones de Rotary Club—del cual es socio—y asistió al saharrancho de la Hermandad de la Costa programado en su honor. De esa institución ha sido Capitán Nacional, logrando el título de "Gentilhombre del Mar". Sabella pertenece a la hermandad desde su fundación, en 1961.

Otras actividades que desarrolló fueron reuniones con viejos compañeros de universidad, como el notario Jorge Aguirre, con quien estudió Leyes. Sabella ilustró uno de los libros de Aguirre.

Andrés Sabella fue invitado especialmente por el Comité Semana del Salitre para participar en todas sus actividades, especialmente

la inauguración

del monumento del trabajador pampino, por haber sido el autor de este personaje en su novela "Norte Grande", que le dio título a la zona.

Sabella no pudo leer su trabajo en el acto de anoche.

Antes de regresar a Santiago, hoy en la tarde, Sabella se reunió con la Asociación Cristiana de Jóvenes, cuya biblioteca en Antofagasta lleva su nombre.

OTRAS OBRAS

Acaba de aparecer en Santiago la cuarta edición de Norte Grande, con portada de Nemesio Antúnez. La Galería de Arte "Siglo", acaba de lanzar un álbum de 12 dibujos de él, como demostración de otra de sus facetas.

Sabella ha editado 34 libros, entre poemas, ensayos, novelas, cuentos. Está por aparecer, además, en Edi-

torial Universitaria, los poemas de "Patio de Infancia".

Sabella entregará mañana, en Antofagasta, los premios del concurso internacional de poesía que lleva su nombre, organizado por la revista Imágenes de Océano, editada en Antofagasta, y de circulación internacional, dirigida por Alejandra Zahri.

Andrés Sabella escribe artículos hace 44 años en Las Últimas Noticias, hace 22 en El Mercurio de Antofagasta y ocasionalmente, en nuestro diario. Además es columnista de revista Hoy.

Profesor fundador de la Escuela de Periodismo de la Universidad del Norte, fue maestro de varios de los profesionales que laboran en esta casa periodística.

Haciendo un breve alto en sus múltiples actividades, visitó nuestra redacción, en donde departió con su director y reporteros.

A Andrés Sabella le faltó tiempo para dictar charlas [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1988

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

A Andrés Sabella le faltó tiempo para dictar charlas [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)